



Sheinbaum pide...

Concretar **“Plan C”** de reforma electoral

TANYA ACOSTA

El Poder Judicial “sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y también de unos cuantos delincuentes”, denunció **Claudia Sheinbaum**, coordinadora nacional de Defensa de la Transformación, al reiterar su petición para concretar el llamado Plan “C”, para que **Morena** y sus aliados alcancen en 2024 la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, y cambiar así la Constitución para que jueces y ministros sean electos por voto popular.

La exjefa de Gobierno reprochó que sin importar lo que diga, el **Instituto Nacional Electoral (INE)** los sanciona, e incluso, adelantó que el órgano electoral le pedirá bajar de redes sociales eventos en los que ha par-

ticipado.

Pero hay que decirlo, agregó, “porque hay una cosa que se llama libertad de expresión que está en la Constitución: ¿Qué es lo que vamos a decidir el próximo año?, o continúa la Cuarta Transformación o regresamos al pasado”.

Y ante la respuesta de los asistentes porque continúe la 4T, apuntó: “No hay marcha atrás, que se oiga en todo México y que se oiga en todo el mundo, no hay marcha atrás en la Cuarta Transformación de la vida pública de México”.

Y de igual manera casi como “farea” para los morenistas, **los invitó a alcanzar la mayoría en el Congreso de la Unión para democratizar el Poder Judicial.**

“Ya se democratizó el Poder Ejecutivo, tenemos un Presidente como nadie en el mundo, se democratizó el Poder Legislativo, pero hay un Poder que sigue siendo el reducto de unos cuantos intereses y también de unos cuantos delincuentes, ese es el Poder Judicial. Y vamos por las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y de Senadores, porque vamos a cambiar la Constitución para que todos los jueces y ministros sean electos por el pueblo”, insistió la morenista.

Pero a pesar de ello, reiteró que lograrlo depende de toda la población. “Ahora nos toca una nueva batalla pacífica. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** el próximo año deja el gobierno, le queda menos de un año en el gobierno, y por supuesto que es un gran dirigente, miren lo que ha hecho para transformar nuestro país, pero... no sólo depende de Claudia, depende del pueblo de México que volvamos a hacer historia”, finalizó.

